

“Vamos a escribir una nueva historia”: Directora del ICBF

Bogotá, D. C.

Viernes, Septiembre 28, 2018

La Directora General del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Juliana Pungiluppi, se presentó ante todos los colaboradores y dio a conocer los principales retos que tendrá el Instituto en el cuatrienio.

Durante hora y media, junto con su equipo directivo, compartió con los colaboradores algunas ideas sobre el futuro del Instituto, para garantizar su sostenibilidad, articular el trabajo del Instituto con las demás entidades del Gobierno Nacional, fortalecer la prestación de servicios en el ICBF, establecer un sistema de supervisión y generar innovación social y tecnológica en el marco de un servicio con altísima calidad.

Una de sus principales apuestas es mejorar las condiciones laborales de los colaboradores. “Estamos comprometidos con el clima organizacional y el bienestar laboral para poder cuidar a nuestros niños, niñas y adolescentes”, resaltó Juliana Pungiluppi.

La Directora General presentó a su Equipo Directivo: María Mercedes Liévano, Subdirectora General; Ana Tamayo, Directora de Planeación y Control de Gestión; Aura Lloreda, Directora del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF); Carlos Aparicio, Director de Primera Infancia; Juliana Cortés, Directora de Protección; Juan Pablo Angulo, Director de Familias y Comunidades; Carolina Villegas de Nubila, Directora de Nutrición; Natalia Velasco, Directora de Niñez y Adolescencia; Eduardo González, Secretario General, y Álvaro Gómez, Director Administrativo.

La Directora General recordó algunos momentos de su vida. Destacó su espíritu deportivo, luego de haber sido campeona nacional de squash, su formación académica, carrera profesional y detalles de su vida familiar.

Al final, la Directora General dijo que el compromiso estará enfocado en fortalecer la misionalidad del Instituto siempre con la premisa de trabajar por el bienestar de los niños, niñas, adolescentes y familias colombianas y anunció que visitará las 33 regionales del ICBF.

"Estoy segura de que el trabajo que hacemos transforma la vida de muchos. Ese es el compromiso que tenemos en el Instituto: cambiar las vidas de nuestros niños, niñas, adolescentes y sus familias. Estoy convencida de que con el apoyo de todos vamos a escribir una historia en el ICBF", puntualizó.